

**Saint-Paulin.**—M. Etienne Côté, décédé le 16 juillet 1897, après 8 années de profession, à l'âge de 56 ans.

— Dame Domithilde Guilmette, décédée le 7 mai 1897, à l'âge de 66 ans, la 8<sup>e</sup> année de sa profession.

— Dame Emérence Giguère, décédée le 13 octobre 1897, après 8 ans de profession religieuse, dans sa 70<sup>e</sup> année.

— Dame Adeline Lafrenière, décédée le 12 août 1892, à l'âge de 56 ans, dont 8 de religion.

— M. François-Xavier Lafrenière, décédé le 5 octobre 1898, après 2 ans de profession, dans la 68<sup>e</sup> année de son âge.

— M. Thomas Lavallée, 41 ans, un an de profession, décédé le 26 janvier 1898.

— Dame Adeline Lapaliée, décédée le 14 janvier 1899, à l'âge de 56 ans, après 10 ans de profession.

— Melle Marie Baribeault, décédée le 17 mars 1899, à l'âge de 22 ans, après 5 ans de profession.

— Dame Adélaïde Desmarais, décédée le 18 avril 1899, à l'âge de 69 ans.

— Dame Louise Arvisais, décédée le 13 juillet 1899, à l'âge de 38 ans, la 10<sup>e</sup> année de sa profession.

— M. Joseph Gagnon, 56 ans, décédé le 20 août 1900, avait fait profession le 7 mai 1898.

— M. Onésime Boucher, décédé en novembre dernier, après 10 ans de profession, à l'âge de 68 ans.

**Saint-Luc de Matane.**— Melle Odine Fortin, institutrice, âgée de 26 ans, décédée le 23 mai, après 6 mois de noviciat, ayant fait profession sur son lit de mort.

**Sorel.**— Dame W. H. Chapdelaine, née Caroline Labelle, âgée de 57 ans, en religion Sœur Saint François d'Assise, décédée le 10 septembre 1900.

Madame Chapdelaine appartenait à une des familles les plus distinguées de Sorel.

En même temps que Tertiaire, elle faisait partie de l'Association des Dames de Charité à Sorel. Elle remplit la charge de Présidente de cette Société douze années de suite avec un dévouement et une charité sans bornes ; on peut dire sans crainte que Dame Chapdelaine a ruiné sa santé durant les dernières années de sa charge ; mais elle ne regardait rien quand il s'agissait de soulager les pauvres et les orphelins.

D'un caractère extrêmement doux et charitable pour le prochain, et d'un esprit de foi remarquable et avec un grand fonds de piété, elle était un modèle pour notre Association de Dames de Charité.

Quoique malade depuis huit ans, il n'y avait que trois mois que Dame Chapdelaine gardait sa chambre et elle s'occupait encore des pauvres ; elle recommandait à sa famille de ne pas les oublier et de les soulager comme elle l'avait fait elle-même.

La charité était pour elle une œuvre qu'elle ne pouvait oublier, elle aimait les pauvres et les pauvres l'aimaient. Elle a été une vraie Sœur de Charité